

SIENDO YO LA PAZ VENGO A CONVIVIR CON VOSOTROS; SIENDO YO EL AMOR VENGO A VUESTRO LADO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 26 de abril de 1998
Canal: José Luis Sánchez Acosta

SIENDO YO LA PAZ VENGO A CONVIVIR CON VOSOTROS; SIENDO YO EL AMOR VENGO A VUESTRO LADO; SIENDO YO LA CONCORDIA, TAMBIÉN HE DE ESTAR CONTIGO. PORQUE ES NECESARIO QUE LA OSCURIDAD SE DISUELVAN CON LA CLARIDAD, ES NECESARIO QUE TU NEGRURA SE VUELVA CLARIDAD. POR ESO VENGO A TU LADO, POR ESO ESTOY CONTIGO CONVINIENDO EN LO MÁS PROFUNDO DE TU SER.

[19980426] La paz esté en vosotros, queridos hermanos míos, Yo os vengo a vosotros como siempre y estoy con vosotros como siempre. Pues vengo a convivir con cada uno de vosotros a enseñarles del camino, a enseñarles y a darles de esa vianda espiritual, de esa vianda divina que en la tierra no la habéis podido tener.

Hermanos míos, así os vengo a estrecharles con mi manto dorado, con mi manto sublime vengo a envolverles, para que esa paz infinita, esa paz verdadera pueda penetrar como ese unguento divino en cada una de vuestras mentecitas y de vuestra conciencia. Así vengo a envolverles, así estoy contigo, porque como siempre os he dicho, que es necesario que todavía siga Yo conviviendo con tu mentecita, con tu espíritu. Es necesario que siga Yo también lidiando con aquellos vuestros hermanos endurecidos, aquellos vuestros hermanos que le han dado validez a la rebeldía, que no conocen y que han alejado de su SER ese amor puro, esa igualdad sagrada, divina. Pues he aquí, que a eso vengo a vuestro lado a derramar de esta vianda, mis buenos hermanos míos.

Siendo Yo la paz vengo a convivir con vosotros; siendo Yo el amor vengo a vuestro lado; siendo Yo la concordia, también he de estar contigo. Porque es necesario que la oscuridad se disuelva con la claridad, es necesario que tu negrura se vuelva claridad. Por eso vengo a tu lado, por eso estoy contigo conviniendo en lo más profundo de tu SER. Hermanos míos, que Dios mi Padre, que es el tuyo también, también te busca en lo más profundo de tu SER, porque ahí vive contigo, ahí está Él, dentro de ti se encuentra Él, así como vosotros te encuentras dentro de tu cuerpo como la vida. Así también el Dios, ese Dios, el Dios eterno, el Dios verdadero está a través de vuestro espíritu, a través de vuestra mentecita. Y lo descubrirás cuando te aceptes lo que eres, mis bien amados, ahí lo sentirás vibrar como vibran las cuerdas, así también lo sentirás vibrar en lo más profundo de vuestro espíritu y escucharás su eco, ese eco divino que siempre está en vuestro espíritu. Si te profundizares más allá de ti lo sentirías.

Pues he aquí, te digo, solo basta que te limpies tu mentecita, que repares tu conciencia a través del conocimiento, de la razón y ahí verás el árbol de la vida creciendo en tu espíritu, naciendo desde lo más profundo de tu SER y sabiendo de ti. Así lo verás fundirse contigo y sabrás que eres uno con Él y Él es uno contigo. Así es Dios, así es el Creador, el Creador eterno, así es Él. Y es ahí donde debes de acatar, es ahí donde lo debes asimilar en esa gran profundidad de vuestro espíritu. Vosotros también eres inmenso, vosotros también eres grande, vosotros también eres un creador de tu vida, de la vida que sigue, de la vida que continúa. Pero recuerda bien que eres el Dios individual que ha nacido de otra vida, eres una creación de Dios, pero también eres Dios porque te ha dado la potestad para

crear tu propio mundo. Pero, he aquí te digo, fíjate bien en qué estás invirtiendo tu tiempo, cuáles son tus creaciones, el molde que le vas dando a tu existencia.

Hermanos míos, mírate, obsérvate, porque a eso vengo a que os te profundices y te conozcas tal y como eres, conócete tal y como sois, es necesario que te conozcas y que sepas cómo eres, mi pueblo amantísimo, para que vosotros verdaderamente sepas cómo eres. Es necesario que salgas a la luz y te conozcas tal y como eres, y espero que después de haberte conocido como eres, reconozcas que has desperdiciado tu tiempo en la vanidad, en la ignorancia y espero que si buscas una salida hacia la perfección, puedas reconocerla hoy, puedas entenderlo hoy para que el día de mañana seas una criatura nueva, una criatura de bien, una criatura que eleva su alma hacia el unísono. Pero también recuerden bien, que tú como eres un Creador puedes aniquilarte a ti mismo andando en el mundo, creando los mundos vanidosos, los mundos depravados y he ahí tu fin. También tu espíritu tiene un fin, pero no dado por mi Padre, sino por vosotros mismos. Porque de acuerdo al camino que habrás de elegir, será tu vida, será tu existencia.

Así vengo a darte la enseñanza, vengo a darte este libro, este mensaje para que puedas ser un Creador positivo de tu vida, no un Creador negativo a tu existencia. El hombre mismo o el SER, el espíritu, cava su propia tumba. Ya ves que existen los sepulcros, pero Yo te digo que solo conoces el sepulcro de tu cuerpo, más el sepulcro de vuestro espíritu lo verás al final, al final tuyo, al final de tu vida. Con la depravación también te digo que hay sepulcros, hay sepulcros etéricos donde hay SERES que poco a poco, a través de su depravación, se van consumiendo y que llega el tiempo que esa enfermedad de su espíritu, de materialismo, de malas creencias, de depravaciones, se van a sus sepulcros etérico y ahí se quedan en la nada sepultados. ¿Quién sabe? ¿Quién ha visto esos sepulcros? Yo te digo que en la tierra nadie, solo conocen el sepulcro del cuerpo, mas no de vuestro espíritu mismo. Quizás hoy no lo puedas asimilar, no lo puedas aceptar en tu mentecita, pero, os digo que, si te lo propones, serás llevado a esos mundos para que observes cómo cantidades de SERES depravados viviendo en su propia enfermedad mental, están ahí esperando la hora de su sepulcro por sí mismos.

Hermanos bien amados, pues estas criaturas que están dentro de esta hermana¹, éstas también están ahí en ese mundo, y así también a través de su depravación, éstos hermanos están cavando su propia tumba por no buscar su arrepentimiento. Esto mismo que te digo, también les sucedió a aquellos espíritus Gadarenos que vivían dentro de aquel hermano que Yo lo rescaté. Estos no quisieron el arrepentimiento, sino siguieron eligiendo el mundo depravado y así formando, cavando su propia tumba etérica son disueltos y pasando procesos de la nada.

He aquí, esta es una doctrina, es la enseñanza y el desciframiento que os hago de estos hermanos, de estos SERES, que por su propia lengua se están aniquilando. Dios no lo hace, Dios mi Padre solamente es amor, solamente es bondad, solamente es misericordioso, es eterno, es paraíso, es belleza, es luz, es poder, poder divino. Pero la muerte es tu creación, es tu creencia y allí mismo te sepultas a ti mismo. Espero que lo vayáis entendiendo, hermanos míos. Por eso os digo a vosotros que os te encuentro en vuestro cuerpo hoy, hoy todavía vienes y estás en un buen tiempo para ascender la vida nueva en tu espíritu. Pues hoy tienes la oportunidad de regresar al mundo cósmico, al mundo de luz, al mundo de la enseñanza y ahí comenzar una vida nueva, mi pueblito bien amado.

He aquí, esta es la enseñanza que Yo traigo para vosotros, este es mi regalo que Yo os traigo para vosotros, mi pueblito bien amado. Benditos sean todos, he aquí, que por esta mente este es mi regalo y que la paz, la armonía y la bendición de mi Santo Padre continúe contigo para siempre. Yo seguiré con cada uno de vosotros, porque Yo Soy la fortaleza, porque Yo Soy el amor y la comprensión a través de vuestra mentecita, así permaneceré contigo. Hasta siempre pues, mis bien amados, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

¹ Mientras el Divino Maestro daba su cátedra, unos hermanos, que ocupaban la conciencia de una hermana, estaban en un constante maldecir.

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.